

Promueve Morena gestiones vecinales

SELENE VELASCO

Militantes de Morena promueven mediante llamadas telefónicas la creación de comités para gestionar servicios vecinales.

Una mujer que se identificó como promotora de Morena ofreció a habitantes de la Alcaldía Tlalpan dar celeridad a trabajos urbanos –como bacheo o reparación de banquetas–. Dijo que los comités los organiza la “estructura de defensa del voto” de Morena. Las llamadas se realizan en medio de las promociones que impulsa ese partido para la participación en la revocación de mandato del 10 de abril.

En una llamada telefónica, a cuya grabación tuvo acceso REFORMA, la simpatizante morenista preguntó específicamente por uno los miembros de una familia, aunque no pudo especificar de dónde obtuvo sus datos personales.

“Estoy hablando de la estructura del Partido de Morena del Presidente Andrés Manuel López Obrador para ver si pudiera apoyarnos o quisiera conformar un comité, hacer gestiones, estar al pendiente de todo lo que falta a nuestro entorno”, dijo.

–¿Por qué nos eligen a nosotros?, –preguntó el vecino.

–Se hizo una lista de varias personas de los que están en las listas y es lo que nos

pasó... nos está pasando el partido... la estructura, –contestó errática.

De aceptar integrar el comité con otros colonos y conocidos, recibirían una visita posterior y ese mismo grupo se volvería un comité vecinal para dar celeridad a las peticiones urbanas.

“Si usted tiene una lumina que no le prende, por decir algo, entonces en el comité puede hacer una gestión”, agregó la simpatizante.

Además de que está prohibido vincular programas o servicios sociales a entes partidistas, en la Ciudad de México ya existen figuras que cumplen la función que ofrecen los simpatizantes de Morena.

